



Engagement zur Weihnachtszeit

## **LEONHARD WEISS unterstützt gemeinnützige Organisationen mit großzügigen Spenden**

*In der Vorweihnachtszeit setzt LEONHARD WEISS erneut ein starkes Zeichen für soziales Engagement. Am vergangenen Montag übergab das Bauunternehmen insgesamt 81.000 € an verschiedene gemeinnützige Organisationen in der Region und darüber hinaus.*

Satteldorf / Göppingen, 17. Dezember 2024 – Die Übergaben der Spenden fanden an den Hauptstandorten Göppingen und Satteldorf statt, wo Alexander Weiss, geschäftsführender Gesellschafter, und Marcus Herwarth, Vorsitzender der Geschäftsführung, die Vertreter der Organisationen herzlich begrüßten.

### **Eine große „Herzessache“**

Die große traditionelle Weihnachtsspende von LEONHARD WEISS ging in diesem Jahr erneut an die Herzessache e. V. Sybille Müller, Leiterin des SWR-Studios Stuttgart, nahm stellvertretend für den Verein die großzügige Spende von 75.000 € entgegen. Die gemeinnützige Initiative von SWR, SR und der Sparda Bank setzt sich für Kinder und Jugendliche in Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und dem Saarland ein, die unter schwierigen finanziellen und sozialen Bedingungen aufwachsen.

### **Die „24 Weihnachtswunder der Region“**

Im Rahmen der Aktion spendete LEONHARD WEISS in diesem Jahr jeweils 2.000 € an die Tafel Crailsheim, an den Verein beuteltigerstark, der die Klinik für Kinder und Jugendliche in Schwäbisch Hall unterstützt, und an das Stationäre Hospiz Schwäbisch Hall. LEONHARD WEISS ist seit Beginn der Initiative ein fester Partner für die Weihnachtsspenden und ist überzeugt von dem enormen Wert für die Region Hohenlohe.

„Unser Spenden zur Vorweihnachtszeit haben Tradition und liegen uns besonders am Herzen. Es ist uns wichtig, die Gemeinschaft an den Stellen zu unterstützen, wo es am dringendsten benötigt wird und auch ankommt“, so Alexander Weiss.



Fotos: LEONHARD WEISS



Die Spendenübergabe an Herzessache am Standort Göppingen. V. li.: Marcus Herwarth, Sybille Müller und Alexander Weiss



Im Rahmen der 24 Weihnachtswunder der Region gingen insgesamt 6.000 € an drei Organisationen. V. li.: Marcus Herwarth, Karin Coffey, Susanne Klose, Ingrid Schroeter, Gisela Breitschwerdt, Edda Weiner-Gießler und Alexander Weiss



**Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:**

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

[j.schueler@leonhard-weiss.com](mailto:j.schueler@leonhard-weiss.com)

[www.leonhard-weiss.de](http://www.leonhard-weiss.de)